



Regierungsratsbeschluss vom 23. Februar 2016

Swisslos-Fonds-Beitrag: Sammelantrag für Impulsprojekte von Basler Kulturinstitutionen

P160190

1. Der Regierungsrat bewilligt aus dem Swisslos-Fonds für nachfolgende Projekte Beiträge von insgesamt 112'950 Franken:
 - Fr. 30'000 an „Meine Musik – deine Musik“, Impulsprojekt Basel Sinfonietta, Mädchenkantorei Basel;
 - Fr. 30'000 an „Tanzakademie Basel“, Impulsprojekt Kaserne Basel;
 - Fr. 30'000 an „Public Affairs“, Impulsprojekt Tanzbüro Basel;
 - Fr. 22'950 an „Unter einem Dach“, Impulsprojekt Kunsthalle Basel, S AM Schweizerisches Architekturmuseum.

